



BREVES

Delegación de la Guardia Nacional de Texas visita Arica



DELEGACIÓN QUE VIENE EN MISIÓN DE INTERCAMBIO MILITAR.

● Cuatro efectivos del Departamento Militar de Texas (TMD) participan esta semana en un programa de intercambio con el Comando Conjunto Norte (CCN) del Ejército de Chile, que incluirá una visita oficial a la frontera norte de Chile. Esta actividad forma parte del Programa de Asociación Estatal entre Texas y Chile.

La visita de la delegación estadounidense, que se desarrolla entre el 21 y el 25 de abril en Iquique, Arica y el complejo fronterizo de Colchane, tiene por objetivo intercambiar experiencias, fortalecer la colaboración y aumentar la preparación requerida para apoyar el control fronterizo ante el desafío que plantea la inmigración ilegal.

Durante las jornadas de trabajo, los efectivos del Departamento Militar de Texas y sus contrapartes del Comando Conjunto Norte del Ejército de Chile están compartiendo cono-

cimientos y mejores prácticas en la protección de la seguridad pública, con énfasis en el rol de las fuerzas militares en el apoyo a las agencias civiles de orden y a las autoridades locales. Entre los principales aspectos que se abordan figuran la integración y el uso de tecnologías para potenciar la vigilancia fronteriza, el desarrollo de reglas de enfrentamiento y aspectos de relaciones públicas.

Además, en representación del gobierno de Estados Unidos, la delegación del TMD participará en la inauguración de la Fiscalía de Frontera en Colchane, con la finalidad de reafirmar el compromiso bilateral en materia de seguridad y cooperación regional.

Este intercambio fortalece la colaboración entre Chile y el estado de Texas, vigente desde 2009, y resalta el valor del diálogo técnico y operativo entre ambos países.